

## Ä14 zu A5NEU: Kinder- & Jugendhilfe

Antragsteller\*innen      Ingo Ehrlich (KV Lübeck)

### Text

#### Von Zeile 128 bis 133 löschen:

~~Medienkompetenz ist ein elementarer Bestandteil für die Teilhabe an der Gesellschaft, deshalb sollte sie so früh wie möglich vermittelt werden. Medienerziehung schon in der KiTa kann Bildungschancen eröffnen. Kinder können schon in der KITA lernen, wie sie Medien nicht nur zur Unterhaltung nutzen, sondern auch als Informationsquelle, als Kommunikationsmittel oder als Werkzeug für kreatives Arbeiten.~~

### Begründung

Es reicht, wenn Medienkompetenzen in der Schule frühestens in der ersten Klasse vermittelt werden. Im KiTa-Alter sollten allein die erziehungsberechtigten Personen darüber entscheiden, mit welchen Medien die Kinder konfrontiert werden.